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Isabel Díaz, Ayuso, ha presidido 
el apagado del hospital temporal 
de la Comunidad para pacientes 
COVID-19 instalado en IFEMA, tras 

permanecer en funcionamiento 
desde el 21 de marzo, y atender a 
casi 4.000 personas por la pandemia 
del coronavirus.  P. 5

COMUNIDAD:         “El milagro de IFEMA que ha 
sorprendido al mundo”, según la Presidenta regional

     ALCOBENDAS El Ayuntamiento de 
Valdeolmos-Alalpardo cuida a 
sus vecinos de forma ejemplar 

En Pleno extraordinario celebrado en el 
mes de abril Todos los grupos políticos 
mostraron su dolor y respeto por las víctimas 
del Covid-19,  y su apoyo sin fisuras al 
Gobiermo local .  P.  2

Todos los grupos apoyan 
la gestión del Gobierno

     SANSE

Cada mascarilla, dos por cada vecino, 
pueden ser utilizadas y lavadas hasta 20 
veces, estimando cada ciclo de uso en 
unas 8 horas. Así, el Ayuntamiento quiere 
evitar los contagios por COVID-19.   P.  4

 250.000 mascarillas 
para todos los vecinos

El Ayuntamiento de Valdeolmos-
Alalpardo, ha repartido durante 
el mes de abril y mayo 12.000 
mascarillas, en dos tandas, en 
unas bolsas en las que se incluía 4 
mascarillas quirúrgicas, FFP2, de las 
que 4.000 han sido compradas por el 
Ayuntamiento, y 3 pares de guantes 
de nitrilo de gran protección y 
duración. El alcalde, el Popular Miguel 
Ángel Medranda, está muy satisfecho 
porque durante la pandemia solo se 
han registrado 8 casos de contagio y 
ningún fallecimiento. El propio alcalde 
ha ido puerta a puerta haciendo las 
entregas para conocer, de primera 
mano, el estado de salud de sus 
vecinos. Esto sí que se puede decir 
que es cuidar a los vecinos. P.  6
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Todos los Grupos apoyan sin fisuras la gestión del Gobierno 

El pasado miércoles, 29 de abril, 
tuvo lugar un Pleno Extraordinario del 
Ayuntamiento de Alcobendas, en el 
que el Gobierno municipal de PSOE-Cs 
dio cuenta de las medidas adoptadas 
durante la situación de emergencia 
ocasionada por el Covid-19. 
El Pleno ha comenzado con un minuto 
de silencio en recuerdo de todas las 
personas fallecidas en la pandemia y en 
apoyo a sus familiares. 
El Gobierno municipal explicó que 
las primeras medidas tomadas por el 
Ayuntamiento iban destinadas a salvar 
vidas y a evitar la propagación del 
virus. En este sentido, se cerraron las 
instalaciones municipales, se estableció 
un dispositivo policial para asegurar el 
cumplimiento del confinamiento y se 
puso en marcha un plan intensivo de 
limpieza y desinfección de las calles, 
espacios y edificios municipales. Más 

de 500 funcionarios comenzaron a 
teletrabajar desde sus domicilios para 
asegurar la continuidad de la actividad 
de la Administración local desde los 
primeros días.
La primera medida económica para 
paliar los efectos de la crisis sanitaria fue 
la prórroga del pago de los impuestos, 
que han sido aplazados dos veces 
durante las últimas semanas. El 
Ayuntamiento también compensará los 
precios públicos abonados a todos los 
usuarios de actividades municipales 
suspendidas. Todos los grupos políticos 
mostraron su dolor y respeto por las 
víctimas del Covid-19 y expresaron 
sus condolencias a familiares y 
amigos. También agradecieron el 
comportamiento cívico de la ciudadanía 
respetando las medidas.
Todos los Grupos Políticos manifestaron 
su apoyo sin fisuras al gobierno local 
y el Alcalde, Rafael Sánchez Acera, 
se lo ha agradeció asegurándoles el 
mantenimiento del diálogo. El Alcalde 
cerró el turno de intervenciones diciendo 
que está cada vez más orgulloso de 
pertenecer a esta corporación y de 
dedicarse a la política local que es la 
más cercana a los problemas y las 
necesidades de sus vecinos.

Mascarillas para todos 

Se han repartido 5 por vivienda, en 44.000 domicilios

El Ayuntamiento ha repartitido 
270.000 mascarillas entre toda 
la ciudadanía de Alcobendas. Se 
han entregado embolsadas, 5 por 
domicilio. 
El sistema de distribución fue 
mediante buzoneo, igual que 
se hace con la revista municipal 
SietedíaS. Se entregaron en 44.000 
domicilios. El equipo de reparto 
iba acompañado por miembros de 
Policía Local y Protección Civil para 
facilitar la entrega de las mascarillas.
Para la adquisición de este material 
de protección, el Ayuntamiento ha 
destinado una partida de 200.000 
euros. El Gobierno municipal 
PSOE+Ciudadanos, consciente de 
la importancia de la autoprotección, 
manifestó que en cuanto han podido 
hacerlo han destinado una partida 
presupuestaria para la adquisición 
de las mascarillas.
Además de estas 270.000 
mascarillas, en Alcobendas se ha 
hecho entrega de otras 25.000 
facilitadas por el Gobierno de la 
nación, que se distribuyeron entre 
las personas que iban a trabajar 
utilizando el transporte público, metro, 
tren y autobús, y en puntos próximos 

a establecimientos comerciales y 
mercados. Alcobendas es una de 
las primeras grandes ciudades de 
Madrid en la que se lleva a cabo 
este reparto domiciliario. Para el 
Gobierno municipal en épocas de 
especial sensibilización ciudadana 
no conviene despertar expectativas 
que no se puedan cumplir. Por 
ello, hasta que no han llegado. las 
mascarillas a Alcobendas no se ha 
anunciado su inminente entrega a la 
ciudadanía.
El Ayuntamiento recuerda a vecinos y 
vecinas que la mejor medida individual 
y colectiva para frenar la pandemia 
es cumplir las recomendaciones de 
las autoridades sanitarias, no salir de 
casa si no es realmente necesario 
y extremar las medidas higiénicas, 
“vamos a vencer al Covid-19. Esta 
batalla la vamos a ganar unidos". 

Unanimidad en Alcobendas
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MADRID NUEVO NORTE

Obras de urbanización que piensan en los vecinos

Tras la aprobación definitiva el pasado mes de marzo, por el Consejo de Gobierno de la Comunidad de 
Madrid, se abre la puerta a la fase de ejecución del proyecto, que permitirá poner en marcha de forma 
inminente la mayor transformación urbana de Madrid, que va a poner a nuestra ciudad a la cabeza de 
las grandes capitales mundiales en creación de empleo y en impulso a la economía del conocimiento.

Las importantes obras que 
conllevará este gran desarrollo 
urbanístico es un tema que suscita 
el interés de los madrileños, 
particularmente de vecinos y 
asociaciones de la zona norte 
de la capital. El gran proyecto de 
regeneración urbana de Madrid es 
innovador en muchos aspectos, 
y también será pionero por la 
introducción de un programa de 
medidas especiales para minimizar 
posibles molestias y alteraciones 
del tráfico en las zonas limítrofes 
durante las obras de urbanización.
Uno de los pilares fundamentales 
del diseño y planificación de 
Madrid Nuevo Norte es hacer 
ciudad poniendo las necesidades 
de las personas en el centro 
el proyecto. Por ese motivo, la 

actuación contempla iniciativas
orientadas a cuidar aspectos muy 
diversos relacionados con la fase 
de ejecución, desde el respeto a 
los valores ambientales a la calidad 
del aire, pasando por la reducción 
del ruido y las vibraciones.
Durante la fase de obras se pondrá 
especial cuidado en aspectos 
tan importantes como el respeto 
al patrimonio natural que en  la 
actualidad existe, la protección del 
suelo y del subsuelo, y el acopio, 
gestión y reaprovechamiento 
de los residuos que se generen 
en obra. Estas medidas estarán 
supervisadas por un programa 
de vigilancia ambiental para 
que pueda ser comprobado su 
cumplimiento de forma continuada 
durante el desarrollo de las obras. 

Aportar valor mientras que 

el proyecto se completa

Pero el proyecto va más allá, y 
pondrá en marcha medidas tan 
novedosas como aprovechar el 
tiempo que duren los trabajos para 
aportar valor a los ciudadanos 
de la zona, con la implantación 
de equipamientos y espacios 
públicos provisionales.
DCN plantea atender parcialmente 
durante la fase de obras, de 
forma temporal, algunas de 
las necesidades de los barrios 
limítrofes a las que el proyecto 
dará solución definitiva una vez 
terminado. Así, está en marcha un 
programa para dotar a la zona de 
instalaciones y espacios públicos

efímeros en los bordes del ámbito 
del proyecto, para el uso de 
los barrios vecinos durante las 
obras. También está en proyecto 
la creación de canales de 
comunicación específicos para dar 
información completa y a tiempo 
real a los vecinos con los avances 
y evolución de los trabajos, 
aprovechando la inmediatez que 
posibilitan las nuevas tecnologías.

Una normativa propia que 

da un paso más allá

El proyecto incorpora una 
normativa propia para minimizar 
molestias a los vecinos, normas 
que tendrán que cumplir los 
proyectos constructivos y las 
obras y que incluyen el control de 
la calidad del aire y los itinerarios 
de la maquinaria de obra, para 
alejarlos al máximo de las zonas de 
viviendas, colegios, polideportivos 
y otros equipamientos. Las tierras 
y el viario interior de las obras con 
tránsito de maquinaria se regarán 
periódicamente para evitar la 
emisión de polvo. Además, se 
controlará que las máquinas de obra 
respondan a todos los estándares 
necesarios para limitar sus 
emisiones, utilizando, siempre que 
sea posible, maquinaria eléctrica.  
También se han incorporado 
importantes restricciones para 
evitar la contaminación acústica 
y lumínica, especialmente en los 
entornos residenciales, limitando 
horarios e instalando silenciadores 
allá donde sea necesario.

LA FASE DE EJECUCCIÓN DE  MADRID NUEVO NORTE DESARROLLARÁ DIVERSAS
 INICIATIVAS PARA MINIMIZAR MOLESTIAS Y APORTAR VALOR A LOS BARRIOS VECINOS

Después de la aprobación definitiva, se cierra la fase de planeamiento del proyecto y da comienzo su fase de ejecución. Pero las 
obras no van a empezar de manera inminente, porque antes de comenzar a construir hay que realizar unos pasos importantes: los 
primeros objetivos de la fase de ejecución del proyecto son el de conformar las JUNTAS DE COMPENSACIÓN y el de redactar y aprobar 
los PROYECTOS DE REPARCELACIÓN Y URBANIZACIÓN. Sólo una vez superados estos hitos, podrán empezar a trabajar las máquinas.

**************************

TRAS LA APROBACIÓN DEFINITIVA DEL PROYECTO EMPIEZA LA FASE DE EJECUCIÓN
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Sanse también rinde cuentas en Pleno
El próximo 7 de mayo todos los Grupos Políticos firmarán un "Pacto de Ciudad"

El Gobierno de Sanse compareció el 
pasado 30 de abril en el Salón de Plenos 
para responder a todas las preguntas de 
los grupos políticos representados en la 
Corporación Municipal en relación con 
la crisis sanitaria y con las principales 
medidas adoptadas a lo largo de este 
periodo de Estado de Alarma. El ejecutivo 
local estuvo representado por el alcalde, 

Narciso Romero (PSOE); el vicealcalde, 
Miguel Ángel Martín Perdiguero (Cs); 
la portavoz gubernamental, Tatiana 
Jiménez (PSOE); y el concejal de 
Economía y Hacienda, Juan Olivares 
(Cs).
A través de este ejercicio de transparencia 
institucional, el ejecutivo municipal 
expuso los principales hitos de su 
gestión frente a la crisis de la pandemia, 
emplazando a una reunión el jueves 7 
de mayo a las 12:00 horas a todos los 
partidos locales a la firma de un "Pacto 
de Ciudad", un acuerdo trasversal 
que persigue priorizar la prevención 
sanitaria, la protección social, el apoyo 
al tejido empresarial y la recuperación 
económica, con numerosas medidas de 
impacto y aplicación inmediata. 

“Ninguna formación con verdadera 
vocación de servicio público debería 
estar ausente de este Pacto de Ciudad, 
con el que demostramos a nuestros 
vecinos que, para que nadie se quede 
atrás, todos los partidos tenemos que 
abrazar una política con mayúsculas”, 
afirma el vicealcalde,  Miguel Ángel 
Martín Perdiguero. 
“Este Gobierno ha respondido de 
manera contundente desde el principio 
en los frentes sanitario-preventivo, de 
protección social y de apoyo al tejido 
empresarial y productivo. Necesitamos 
dar un paso más, llegando a una serie 
de acuerdos fundamentales para 
seguir avanzando y dar las respuestas 
que nuestra ciudadanía merece”, ha 
declarado el alcalde, Narciso Romero.  

El Ayuntamiento de San Sebastián 
de los Reyes ha  repartido 250.000 
mascarillas a todos los vecinos de 
la ciudad para evitar los contagios 
por Covid-19. Cada mascarilla 
repartida, dos por cada vecino de 
Sanse, tiene una utilidad de 20 usos 
por unidad, lo que garantiza a toda 
la población una protección más 

prolongada en estos momentos en 
los que se están produciendo los 
primeros pasos de la desescalada 
y del desconfinamiento. Las 
mascarillas, que se han distribuido 
por todo el municipio, pueden ser 
utilizadas y lavadas hasta 20 veces, 
estimando cada ciclo de uso en unas 
8 horas. Durante la entrega, que se 

realizó puerta a puerta, los vecinos 
recibieron las dos protecciones en 
un sobre desinfectado con ozono, 
en el que se encontraban las 
instrucciones de uso y de lavado 
y las recomendaciones para una 
utilización óptima en el día a día.
Así pues, también en San Sebastián 
de los Reyes, todos protegidos.

El Ayuntamiento de Sanse reparte 250.000 mascarillas
Cada mascarilla, dos por vecino, puede ser lavada y utilizada 20 veces y durante 8 horas

Concejal del PSOE de Sanse durante 
las 3 primeras legislaturas. Una lástima 
porque Alfonso no tenía edad para 
morir...y se lo ha llevado el maldito 
Coronavirus!!!!...Dicen de él que le 
costaba tragar a la prensa, siempre tenía 
como una especie de prevención, como 
estando a la defensiva pero, a decir 
verdad, nuestro director que le conoció,  
nos apunta que nunca tuvo problema 
con él y que fue siempre correcto. ¡DEP, 
Socialista!

FALLECE 
ALFONSO      BERROCAL

                                                                                                                                                                                                                                                                                                             

Este principio del mes de mayo ha 
sido muy distinto. Los vecinos de 
nuestra ciudad, de todo el planeta, 
estamos condicionados por la crisis 
del Coronavirus y por ello no nos 
hemos visto en la pradera de La 
Marina, no nos hemos abrazado, 
ni hemos preparado nuestras 
calderetas. Desafortunadamente ha 
habido encuentros en los portales, 
en las puertas de las casas, 
repartiendo 250.000 mascarillas en 
tres días, en una operación logística 
sin precedentes en nuestra ciudad.
Desde el comienzo de esta crisis 
sanitaria, el Gobierno de San 
Sebastián de los Reyes se ha 
puesto a dar soluciones desde 
el minuto uno. Más de 6 millones 
en ayudas sociales y económicas 

a desfavorecidos, autónomos 
y PYMES que llegarán pronto, 
exoneración o aplazamiento de 
impuestos, rebajas de alquileres 
sociales, ayudas a las familias más 
necesitadas…
Pero el gran reto que pusimos 
en marcha a mediados de abril, 
encontrar 250.000 mascarillas, de 
20 usos, fabricadas en España y 
con todas las garantías sanitarias, 
es ya una realidad. Hemos marcado 
una vez más la diferencia en gestión 
y en respuesta a una demanda 
social. Prometimos mascarillas y 
distribuimos a cada ciudadano dos. 
Con una duración muy superior 
a la proporcionada por otros 
ayuntamientos, lavables y con 20 
usos.

Quiero agradecer la solidaridad, los 
aplausos y la gratitud que he visto 
en las calles mientras nos abrían 
sus puertas o nos escribían en las 
redes sociales. Estas mascarillas 
son vuestras porque sale del dinero 
de todos y del trabajo de muchas 
personas que se han implicado 
como nunca.
También debemos mencionar y 
reconocer el esfuerzo de los que lo 
han hecho posible, de quiénes han 
trabajado para que este reparto, 
casi imposible, se manipulara y 
llegara a cada hogar de SanSe 
en tres días. A los trabajadores 
municipales, Protección Civil y 
Policía Local también: ellos han sido 
actores imprescindibles en esta 
gesta sin precedentes.

Quiero recordar que los primeros 
días del mes de mayo siempre han 
sido fechas señaladas en SanSe. 
A las celebraciones del Día del 
trabajador, se unen las del Dos de 
mayo en la Comunidad de Madrid 
y en SanSe, en la que celebramos 
siempre el nacimiento de nuestra 
ciudad.
Este año nos hemos reunido de 
otra manera, dando mascarillas 
en escaleras, puertas, ventanas, 
con palabras que nos llegaban 
al corazón y con sonrisas de 
esperanza.
Estos días, además, hemos escrito 
entre todos una página inusual y 
recordada de la historia de “SanSe 
La Grande”.

 250.000 mascarillas para todos los vecinos de SanSe 

   MIGUEL ÁNGEL MARTÍN PERDIGUERO
   Vicealcalde y Portavoz de Ciudadanos San Sebastián de los Reyes / @MPerdigueroCs
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La presidenta de la Comunidad de 
Madrid, Isabel Díaz Ayuso, ha anunciado 
un cambio normativo para lograr reducir 
al máximo la concesión de licencias 
urbanísticas en la región para permitir 
reactivar la economía ante los efectos 
del COVID-19. “Vamos a suprimir todas 
las licencias urbanísticas, excepto 
las estatales, y las vamos a sustituir 
por declaraciones responsables. De 
esta manera, estas licencias que se 
otorgaban en 12 meses se pueden 
hacer de inmediato para que tanto 
ayuntamientos como particulares no 
estén perdiendo el dinero, ni tiempo”. 
La Comunidad de Madrid comenzará 
a tramitar la modificación de la Ley 
del Suelo que pretende liberalizar 
el sector eliminando la mayoría de 
licencias urbanísticas que hasta ahora 
eran obligatorias y sustituyéndolas por 
declaraciones responsables.

DÍAZ AYUSO 
SUSTITUYE 

LAS LICENCIAS 
URBANÍSTICAS 

 

La presidenta del Gobierno regional, 
Isabel Díaz Ayuso, ha rendido homenaje  
en el Día de la Comunidad de Madrid, 
a los “nuevos héroes” de Madrid y 
España, todas las personas y colectivos 
que han estado en primera línea 
durante estas semanas de pandemia 
por el COVID-19. “Con orgullo, dolor y 
esperanza, os digo: Hemos resistido; 

gracias y salgamos adelante”, ha 
exclamado la presidenta en una Puerta 
del Sol, escenario para el recuerdor a 
todos los protagonistas.

“Son los héroes de Madrid 
y de España”
Son los “héroes de Madrid y de España”, 
ha subrayado Díaz Ayuso, para recordar 

a los miembros del SUMMA 112, del 
SAMUR, de la Policía Municipal de 
Madrid, de las policías locales de otros 
municipios, de la Policía Nacional, de 
la Guardia Civil, de la Guardia Real, del 
Ejército y la UME, de Protección Civil, 
de los sanitarios de los hospitales de 
Madrid, de enfermería, de Atención 
Primaria, del IFEMA, de los Bomberos 
de la Comunidad y del Ayuntamiento de 
Madrid”.
También ha destacado al personal 
de Seguridad de la Puerta del Sol, 
de la Cruz Roja, de los vigilantes de 
Metro de Madrid, de los operarios 
del Canal de Isabel II, de los agentes 
forestales, del personal de limpieza 
de los ayuntamientos, los hospitales y 
centros de salud, de los gestores del 
112, voluntarios de Protección Civil, 
taxistas, transportistas, agricultores y 
ganaderos, farmacéuticos, empleados 
de supermercados, administradores de 
fincas, cocineros, sacerdotes y monjas, 
medios de comunicación y funcionarios 
de la Comunidad. Porque gracias a 
todos estamos combatiendo al virus.

Homenaje en el Dos de Mayo a los “nuevos héroes” del COVID-19

La presidenta del Gobierno regional, Isabel 
Díaz, Ayuso, ha presidido el apagado 
del hospital temporal de la Comunidad 
de Madrid para pacientes COVID-19 
instalado en IFEMA, que ha cerrado sus 

instalaciones, tras haber permanecido en 
funcionamiento desde el 21 de marzo, 
y atender a casi 4.000 personas por la 
pandemia del coronavirus. “Es el hospital 
de los hospitales. Un símbolo de vida”, 

ha señalado en distintos momentos 
para referirse al “milagro de IFEMA 
que ha sorprendido al mundo”. Las 
instalaciones han sido alabadas por la 
Organización Mundial de la Salud -OMS-
. La presidenta , acompañada del alcalde 
de Madrid, José Luis Martínez-Almeida, 
ha agradecido el esfuerzo y la dedicación 
de todos los profesionales que han 
trabajado en este hospital, ejemplo de 
la coordinación de los distintos niveles 
asistenciales que integran el Servicio 
Madrileño de Salud. Ha tenido especial 
mención a Su Majestad el Rey por el 
interés mostrado en conocer el proyecto, 
así como a los 102 hospitales que 
conforman la red hospitalaria en la región. 
“Este hospital ha contado con todos los 

medios humanos y materiales gracias a 
ellos”, ha destacado.

Un hospital temporal en
28 horas 
En apenas 28 horas, el recinto ferial 
de IFEMA se adaptó para convertirse 
en un hospital más de la Comunidad y 
poder recibir a los primeros pacientes. 
Tras abrir el pabellón 5 como instalación 
provisional, la Consejería de Sanidad 
habilitó los pabellones 7 y 9 con 
todas las infraestructuras, incluyendo 
canalizaciones para el oxígeno, 
laboratorio, servicio de farmacia, servicio 
de rayos, urología, banco de sangre 
portátil, almacén y logística.

Díaz Ayuso ensalza el “milagro” de IFEMA en su apagado: “Es un símbolo de vida”

La presidenta del Gobierno regional, Isabel Díaz Ayuso, y el alcalde de Madrid, José Luis Martínez-Almeida, asistieron al acto

Se trataba de 3,4 millones de guantes y 
300.000 mascarillas de protección FFP2 
que podrán garantizar la reposición en 
los centros sanitarios. El material de este 
vuelo de Alitalia fue transportado, tras su 
descarga en el aeropuerto de la capital 
de España, con rumbo al almacén del 
Pabellón 10 del Hospital temporal de la 
Comunidad de Madrid para pacientes 

COVID-19, instalado en IFEMA. Una 
vez clasificado se distribuyó en las 
próximas horas y de forma inmediata 
a los hospitales de la región, en un 
dispositivo preparado por los técnicos 
de la Consejería de Sanidad de la 
Comunidad de Madrid. El primer vuelo 
con material sanitario para los hospitales 
madrileños procedente de China 

aterrizó en Barajas el 2 de abril. A éste 
le siguieron tres aviones más los días 5, 
12 y 14 de abril, y que se completan, 
de momento, con el quinto recibido. La 
Comunidad de Madrid tiene prevista la 
llegada, a lo largo de la primera semana 
de mayo, de nuevos cargamentos con 
más material sanitario para la lucha 
contra el COVID-19. 

La Comunidad recibió su quinto avión en menos de un 
mes con material sanitario y supera las 350 toneladas 
-  El Gobierno regional autorizó adquirir 14 millones de mascarillas para su distribución a los     
    madrileños a partir del 9 de mayo con la desescalada 
-   El aparato procedente de China transportó 20 toneladas de suministros para su distribución
    inmediata a los hospitales 

La carga estaba compuesta por 3,7 
millones de unidades de mascarillas 
FFP2 y guantes de protección 
para garantizar la reposición 
a los profesionales sanitarios, 
distribuyéndose de forma 
inmediata entre los hospitales
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El pasado 19 de abril, el Ayuntamiento 
de Valdeolmos-Alalpardo, ha repartido 
8000 mascarillas en unas bolsas en las 
que se incluía 4 mascarllas quirúrgicas 
y 3 pares de guantes de nitrilo de gran 
protección y duración, y en la primera 
semana de mayo, se han distribuido 
otras 4000 mascarillas FFP2, las cuales 
han sido compradas previamente 
por el ayuntamiento del municipio. 
La distribución se ha realizado en 
Valdeolmos, Alalpardo y la Urbanización 
Miravall, llamando casa por casa a los 
timbres y dejándolos en mano a cada 
propietario. Y ha sido encabezado por 
el alcalde Miguel Ángel Medranda, quien 
llamando a cada casa, se aseguraba y 
preguntaba por el estado de salud de 
cada vecino y también les explicaba 
el contenido de cada bolsa y su forma 
de utilizarlo, todo un ejemplo a seguir. 
De esta forma, se aseguraban de que 
cada mascarilla llegara a cada vecino 
y no quedara ninguno sin protección. 
Los vecinos de Valdeolmos y Alalpardo 
han hecho una gran demostración de 
responsabilidad, respeto y civismo 
durante todo el periodo de alarma 
decretado por el gobierno y, en general, 
en todo el país.

EL AYUNTAMIENTO 
REPARTE 12.000 

MASCARILLAS 
Y GUANTES   

LLAMANDO A CADA 
CASA

Buena iniciativa la del Ayuntamiento de 
Valdeolmos-Alalpardo, para paliar de 
alguna forma los efectos del COVID-19 
y el confinamiento y el parón laboral y 
económico que están sufriendo los 
vecinos de su municipio y, en genertal, 
todos los españoles, estableciendo 
unas medidas de ayudas. 
En este sentido, y para poder hacer 
frente al pago de los tributos de este 

ejercicio 2020, siendo conscientes 
y entendiendo, desde la Alcaldía se 
adoptarán entre otras las siguientes 
medidas de orden económico-
financiero: 
- Facilidades en el pago de los 
impuestos municipales del ejercicio 
2020 a todas aquellas personas que 
se hayan visto afectadas laboralmente 
por el COVID-19 y que así lo puedan 
justificar. 
- Ampliación del plazo del pago del IVTM 
(Impuesto de Vehículos de Tracción 
Mecánica) hasta el 30 de julio, cuyo 
plazo finaliza el 30 junio. 
- Proponer el establecimiento de 
una línea de subvenciones para las 
pequeñas empresas y autónomos 
empadronados con actividad en el 

municipio, para hacer frente a gastos 
y perjuicios ocasionados por el cierre 
de sus establecimientos y suspensión 
de actividad, siempre y cuando no se 
perciban para la misma finalidad de 
otros Organismos. 
- Bonificaciones que legalmente se 
puedan autorizar en su día por el Estado 
en los tributos locales. 
- Devolución de la parte proporcional 
abonada al Ayuntamiento,  en  los 
precios  públicos como en las tasas por 
prestación de servicios o por utilización 
o aprovechamiento del dominio público, 
cuando no se produzca el disfrute o 
aprovechamiento. 
Estas medidas serán propuestas  por la 
Alcaldía para ser aprobadas en el primer 
Pleno que se celebre.  

Medidas económico-financieras para paliar la crisis

Mes de abril de programa de actividades a través de 
INSTAGRAM puesta en marcha por el Ayuntamiento

El Ayuntamiento de Valdeolmos-
Alalpardo puso en marcha un programa 
de actividades a través de INSTAGRAM, 
gracias a la colaboración desinteresada 
de los profesores/as y asociaciones 
que imparten clases en el municipio.
A diario, se han realizado 
conexiones en directo a la hora 
indicada en el calendario semanal.
El programa de actividades ha sido muy 
elaborado y variado, y ha habido de 
todos los gustos. Empezaron el 2 y el 3 de 
abril con CARDIOBOX, GAP y YOGA. La 

segunda semana, el día 6, 7 y 8 de abril, 
hubo MANUALIDADES,  JUDO y clases 
de MEDITACIÓN  respectivamente. 
La tercera semana, después de la 
Semana Santa, el día 13 hubo  clases 
de REPOSTERÍA,  donde se enseñaron 
2 recetas que no necesitaban horno 
para que los niños las pudieran hacer, 
el 14 se enseñó la METODOLOGÍA 
Y FILOSOFÍA DEL CD ALALPARDO, 
el día 15 hubo un CIRCUITO 
FUNCIONAL DE ALTA INTENSIDAD, 
el jueves 16 ELECTROLATINO y 
GAP, y el último día de la semana, 
el viernes 17, un CONCIERTO.
La penúltima semana del mes, 
se  organizaron el CONCURSO DEL CD 
ALALPARDO, YOGA, MANUALIDADES, 
PERCUSIÓN y ZUMBA, los días 20, 21, 
22, 23 y 24 respectivamente. Ya para la 
última semana, el Ayuntamiento preparó 
una sesión de  MANUALIDADES para 
el  lunes  27 (especial para el día de 

la madre),  REPOSTERÍA y   UN 
CIRCUITO FUNCIONAL DE ALTA 
INTENSIDAD para el  martes y miércoles 
respectivamente , y, para el último día 
de la semana   y del mes, el jueves  30, 
una sesión de  CARDIO BOSX y GALP.
Todo esto ha sido posible gracias a la 
colaboración totalmente desinteresada 
de profesores, profesora y asociaciones 
de la localidad. Una vez más, el 
Ayuntamiento ha mirado por todos sus 
vecinos y ha tratado que el periodo de 
confinamiento haya sido más llevadero.

Serán propuestas por la Alcaldía para ser aprobadas en el primer Pleno a celebrar

                                                                                                                                                      
                                                                                                                                                      

El Ayuntamiento de 
Valdeolmos-Alalpardo ha 
querido agradecer a todos 
los niños del municipio 
lo valientes que han sido 
y la capacidad de aguante 
que han demostrado por 
quedarse en casa y así ayudar 
a todos en esta lucha contra 
el virus COVID-19. Por eso, 

les ha preparado un diploma 
que se han ganado con todo 
merecimiento donde cada 
uno puede poner su nombre 
y apellidos al haber enviado 
el ayuntamiento a cada 
padre el diploma para que 
ellos puedan descargárselo y 
después entregárselo a cada 
niño. Hay que reconocer que 

la actividad que tiene un 
niño no es la misma que la de 
un adulto, por eso para ellos 
el periodo de confinamiento 
ha sido más duro que para 
el resto, por eso desde aquí, 
os felicitamos y os damos la 
enhorabuena, y a disfrutar 
de los paseos que ya os 
podéis dar por las calles.   

  DIPLOMA de agradecimiento para los niños por “quedarse en casa”

Con la colaboración desinteresada de profesores, profesoras y asociaciones del municipio

El Alcalde, Miguel Ángel Medranda,
 entregando mascarillas a una vecina

“EL BRUJO”, el 24 de enero a las 19 h
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